



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Sportliche Frühstücksparty an der Grundschule Wanzleben

Die Schulhofpause mal ganz anders verlebt

Große Überraschung für 200 Schulkinder der Grundschule „An der Burg“ in Wanzleben. Ein für alle Kinder besonderes Pausenspektakel mit gesundem Frühstück, Sport, Spiel und Spaß.

Von dieser Frühstückspause werden die Kinder wohl noch lange erzählen. Eine Hofpause der besonderen Art erlebten die Schulkinder der Grundschule in Wanzleben. Und da war so richtig was los auf dem Pausenhof und alle Kinder hatten neben einem gesunden und ausgiebigen Frühstück noch sportlichen Spaß.

Die Aktion „Milch für alle“ machte Station in Wanzleben und überraschte die gesamte Schule mit einer sportlich gesunden Hofpause. Da staunten die Kinder nicht schlecht, als das Klingelzeichen zur großen Hofpause läutete, was da auf dem Pausenhof aufgebaut wurde. In der Mitte stand eine übergroße Milchflasche und ringsherum waren Stände zum Mitmachen und Probieren. Und für lautstarke Unterhaltung hatte Radio Brocken einen Moderator und eine kleine Bühne dabei.

Das Schulhofspektakel, das mit viel Spaß, Unterhaltung, Information für eine gesunde Brotbüchse und Milchtrinken wirbt, hatte für die Kinder eine Menge anzubieten. So präsentiert Schäfers-Brot eine Verkostungsaktion, der Marktkauf Oschersleben brachte Frisches Obst und Gemüse mit und präsentierte eine leckere Gemüsetheke. An der Milchbar der Landfrauen gab es Frischmilch bis zum Abwinken.

Sven Schulze, Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt unterstützt die Aktion. Er sagt: „Wissen über Ernährung und gesunde Lebensmittel ist für Schülerinnen und Schüler wichtig. Und das vermitteln wir mit unserer Aktion ‚Milch für alle‘ jedes Jahr auf spielerische Art. Den Kindern macht es Spaß, mehr über Landwirtschaft zu erfahren. Als Landwirtschaftsministerium möchten wir dazu beitragen, den Kindern möglichst früh ein Gespür für den richtigen Umgang mit guten Lebensmitteln zu vermitteln.“

Dann wurde es sportlich vor der Bühne. Vom Landessportbund war die Olympiasiegerin im Speerwurf von Barcelona mit dabei. Ohne Milch, Obst, Gemüse und Vollkornbrot wäre ich niemals zu diesen sportlichen Erfolgen gekommen, so die Botschaft von Renk-Lange. Sie hat die Kinder auch angefeuert beim sportlichen Pausentanz mit dem Titel „wer, wenn nicht wir“ von Vincent Weiss. Und beim Schüler-Lehrerwettbewerb mit den Hüpfseilen hatte sie genau aufgepasst, dass auch alles richtig läuft. Die Kinder haben gewonnen und damit sich Hausaufgaben frei sportlich erkämpft.

Die Schulleiterin Steffi Röttger war begeistert, was die Kinder da alles erlebt haben. Alle hatten sichtlich Spaß: „Diese Aktion ist eine super Abwechslung für uns. Wichtige Themen werden spielerisch vermittelt und wer gute Leistungen erbringen will, der muss sich in der Pause auch gesund stärken. Die Botschaft ist heute mehr als angekommen und für eine Party sind unsere Kinder ja immer zu haben“, freute sich die Schulleiter/in.

Die Grundschule Wanzleben ist eine von 9 Gewinner-Schulen, die sich zur landesweiten Aktion um einen Besuch des „Milch für alle“-Partytrosses beworben hatten. Dieses Schulprojekt wird vom Landwirtschaftsministerium und der Agrarmarketinggesellschaft unterstützt.

